

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN LUZ DE MARÍA  
21. AUGUST 2025**

Meine geliebten Kinder, ein jeder von euch empfangen Meinen Segen. Möge euch ein Lichtstrahl Meiner barmherzigen Liebe durchdringen (vgl. Joh 8,12; 12,35-36).

Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens:

**ICH MÖCHTE VON EUCH ALS ARBEITERN IN MEINEM WEINBERG, DASS IHR BEREIT SEID, SO VIEL WIE MÖGLICH AUSZUSÄEN (vgl. Mt 20,1-16). ES GIBT DABEI KEIN FESTGELEGTES ZIEL: IHR MÜSST ALLES GEBEN, DA DIE MENSCHHEIT SO VIEL SCHRECKLICHES ERWARTET.**

Versteht, dass der Teufel einen erbitterten Kampf (1) gegen Meine Kinder und die Kinder Meiner geliebten Mutter führt. Dieser Kampf wird nicht leichter werden, im Gegenteil, er wird immer schwerer, angesichts der Dinge, welche die Menschheit jetzt und noch in Zukunft erleben wird.

**FESTIGT EUREN GLAUBEN, VERLIERT NICHT DIE HOFFNUNG UND SEID IN ALLEM MILDTÄTIG.** Ihr dürft Meiner Liebe nicht im Weg stehen, sondern ihr müsst sie brüderlich mit euren Mitmenschen teilen.

Geliebte, ich rufe euch dazu auf, in alle Richtungen zu blicken und nicht müde zu werden. Im Gegenteil: wenn ihr seht, dass eure Brüder in Gefahr sind, weil sie sich auf Abwege begeben haben, so sollt ihr stets darum kämpfen, sie zu Mir zurückzubringen. Tut dies aber nur, wenn eure Brüder euch dies erlauben und lasst euch dabei stets von Meinem Heiligen Geist leiten, damit Er euch helfe, recht zu unterscheiden. Wenn es nötig ist, sollt ihr euch zurücknehmen und nicht noch mehr Spaltung verursachen, als jene, die sowieso schon besteht.

Meine Kinderlein:

Ich möchte euch bitten, ohne Unterlass zu beten und den Glauben nicht zu verlieren (vgl. 1 Thess 5,16-18; Eph 6,18). Denkt immer daran, dass jedes Werk, welches in Meiner Liebe verrichtet wird, sich unendlich vervielfacht und Dinge erreicht, die ihr euch nicht einmal vorstellen könnt.

Ich werde Meine geliebten Heiligen Erzengel Michael, Rafael und Gabriel zu eurer Hilfe aussenden. Ihr aber sollt euch einen unerschütterlichen Glauben bewahren, egal was auch geschehen mag, egal wie schlimm die Zeiten für die Menschen auch sein mögen.

**Betet, Meine Kinder, betet zu den Heiligen Erzengeln Michael, Rafael und Gabriel und bittet um ihren Schutz.**

**Betet, Meine Kinder, betet, dass ihr Mich auch in Momenten größten Leids aufgrund von Naturereignissen anbeten könnt, wie es eigentlich alle Geschöpfe tun müssten.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn es wird etwas Gravierendes geschehen, was für die Menschheit völlig neu sein wird. Es wird eine große Prüfung für ein jedes Meiner Kinder sein, bereitet euch also vor.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn der Krieg (2) verschlimmert sich nicht nur auf der Erde, sondern auch in einem jeden Meiner Kinder. Meine Kinderlein, ihr sollt nicht voreilig über**

**eure Brüder urteilen, denn die Last, die auf einem jeden von ihnen lastet, ist schwer. Urteilt ihr falsch, so verdreifacht sich die Last eurer eigenen lässlichen Sünden und Todsünden. Wenn ihr so handelt, wird die kommende Zeit für euch noch schwerer werden, als ihr es euch vorstellen könnt, denn ihr habt Meinen Platz eingenommen und mit eurer Zunge eure Brüder getötet.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn die große Prüfung kommt für die gesamte Menschheit und weil sie so nah ist, hat sich die gesamte Erdatmosphäre verändert und die Tiere verhalten sich anders als üblich. Der Mensch ist geschwächt, weil er nicht versteht, was um ihn herum geschieht und das Böse nutzt dies aus, um eine große Zahl Meiner Kinder zu ergreifen und sie mit Zorn zu erfüllen.**

**Betet, Meine Kinder, betet und bewahrt den Frieden; Meinen Frieden. Bewahrt die Ruhe, die Stille und den Glauben. Meine Kinder müssen ihren Blick immer nach oben gerichtet halten, sie dürfen nicht mit gesenktem Blick herumlaufen.**

**Betet, Meine Kinder, betet, dass, wenn der Krieg sich intensiviert, auch die Gebete Meiner Kinder intensiver werden.**

Geliebte, die Finsternis schreitet langsam aber stetig voran, deshalb müsst ihr wachsam bleiben, nicht nur materiell, sondern auch geistig. Ihr müsst die Zeichen kennen, von denen man zu euch gesprochen hat.

**DIE FINSTERNIS KOMMT; ES IST EINE FINSTERNIS, DIE MEINEN KINDERN GROBE ANGST BEREITET. ICH ABER FRAGE: WO IST DEIN GLAUBE (vgl. Mt 14,25-33)?**

In Europa wird die Erde schwer erschüttert (3). Gebt Acht in den Ländern mit Küsten auf den Kontinenten Asien, Indien und Eurasien, denn die großen darunterliegenden Platten richten Zerstörung an und führen dazu, dass diese Gebiete voneinander getrennt werden.

Meine Kinder, Amerika wird schwer erschüttert und es wird etwas noch nie Dagewesenes erleben. Afrika wird ebenfalls schwer erschüttert, denn die tektonischen Platten setzen sich in Bewegung. Asien wird erschüttert.

**KINDERLEIN, BEREITET EUCH VOR! BEREITET EUCH VOR!  
ICH WARNE EUCH, SEID VORSICHTIG! BETET UND REICHT MEINER GELIEBTEN MUTTER DIE HAND!**

Ich wünsche Mir friedfertige Kinder, welche den kommenden Zeiten mit Gelassenheit entgegengehen.

Ich segne euch. Ich liebe euch, Kinder.

**GEHORCHT!**

Euer Jesus

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

- (1) Über den geistigen Kampf (lesen)
- (2) Über den Dritten Krieg (lesen)
- (3) Über Erdbeben (lesen)

## **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Liebe Brüder und Schwestern,

es ist wichtig, dass wir unser Gewissen einschalten, um die Worte unseres Herrn Jesus Christus zu verstehen. Wir müssen aber nicht nur unser Gewissen vorbereiten, um die Ernsthaftigkeit der Botschaften des Himmels zu verstehen, sondern wir müssen auch realistisch sein und erkennen, dass es jetzt kein Zurück mehr gibt.

Liebe Brüder und Schwestern, wir sollten lernen, uns in unserem Leben mehr Zeit zu nehmen und nicht alles zu überstürzen. Überlassen wir es den Trägern, schnell zu handeln, denn sonst würden wir es nur bereuen. Bewahren wir den Frieden, dies ist sehr wichtig.

Unser Herr ruft uns dazu auf, aufmerksam darauf zu achten, was um uns herum geschieht, denn die gesamte Menschheit wird von den Ereignissen bedroht, die auf die Erde zukommen.

Wir sind Kinder Gottes und deshalb ist es dringend notwendig, dass wir uns geistig weiterentwickeln.

In Christus.

Amen.